

## MÉMOIRE

### AIN

#### **La Maison d'Izieu à la recherche de souvenirs de 1946**

La Maison d'Izieu lance un appel à la population pour collecter des archives familiales et municipales sur le déroulement de la toute première journée du souvenir. En effet, en 2021, la Maison d'Izieu souhaite rendre hommage à toutes les personnes et collectivités qui se sont mobilisées lors de cette double cérémonie qui s'est déroulée le

7 avril 1946, à Izieu et à Brégnier-Cordon (Ain). Plus de 3 000 personnes étaient réunies pour commémorer, pour la première fois, la rafle dont furent victimes 44 enfants et leurs 7 éducateurs, le 6 avril 1944. Ce même jour, le monument de Brégnier-Cordon ainsi que la plaque commémorative de la maison portant les noms des enfants et éducateurs déportés furent inaugurés.

Pour en savoir plus :  
[www.memorializieu.eu](http://www.memorializieu.eu)